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АННОТАЦИЯ:

 

Диапазон колебаний среднемноголетних годовых показателей заболеваемости составлял от 
58,91 до 880,73 на 100 тыс. населения. Определена удельная скорость инфицирования 
восприимчивых к ветряной оспе лиц в различные фазы активности эпидемического процесса. 
Выделены территории с низкими, средними, высокими и очень высокими уровнями заболеваемости. 
Дифференцированы три типа эпидемического процесса ветряной оспы: зависимый, смешанный, 
независимый. Территории, различающиеся по плотности населения, различались между собой по 
плотности инфекции и по типу эпидемического процесса ветряной оспы.Установлен действительный 
репродуктивный показатель на территориях с различной плотностью населения. Определен 
критический уровень иммунизации, при котором может быть достигнуто существенное снижение 
заболеваемости ветряной оспой.

ОПИСАНИЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ:

 

 
EPIDEMIOLOGICAL FEATURES INCIDENCE OF WIND SMALLPOX IN BELARUS

 
Chistenko G.N., Guzovskaya T.S. 

 

Discusses the prevalence of varicella in Belarus. Range of variation of annual mean annual incidence 
rates ranged from 58.91 to 880.73 per 100,000 population. Defi ned the specifi c rate of infection of susceptible 
to varicella persons in diff erent phases of the activity of the epidemic process. Isolated areas with low, medium,
high and very high levels of morbidity. Diff erentiated three types of chicken pox epidemic process: dependent, 
mixed, independent. Territory, diff ering in population density diff ered in density of infection and the type of 
epidemic process of wind ospy.Ustanovlen actual reproductive performance in areas with diff erent population 
densities. The critical level of immunization, in which can be achieved by a signifi cant reduction in the 
incidence of chickenpox.
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